



Antrag

Vorlage: AT/0008/2025		Datum: 21.01.2025			
Verfasser: 06-Ratsfraktion WGS		Az.:			
Betreff: Antrag der WGS-Fraktion: Anschaffung und Installierung von Disc Golf Körben					
Gremienweg:					
06.02.2025	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitl.
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt
		<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
	TOP		öffentlich		ohne BE abgesetzt geändert

Beschlussentwurf:

Die Wählergruppe Schängel stellt den Antrag, sogenannte Disc Golf Körbe anzuschaffen und bevorzugt in Grünanlagen bzw. auf Bolzplätzen zu installieren.

Begründung:

Besonders für Jugendliche gibt es wenig abwechslungsreiche Spielgeräte.

Disc Golf Körbe könnten z.B. auf einer Fläche in den Rheinanlagen, auf dem Festungsplateau oder auf Bolzplätzen aufgestellt werden, um das gemeinsame Spielen zu ermöglichen. Bei dem Spiel wird versucht, Disc Scheiben (Frisbees) in den Korb zu bekommen.

Bei dem Korb handelt es sich um einen Ganzmetallkorb. Durch seine hochwertige Verzinkung kann er problemlos über Jahre im Außenbereich eingesetzt und permanent installiert bleiben! Selbst Vandalismus kann ihm kaum was anhaben. Eine weitere Besonderheit sind die 28 Ketten, durch die der Korb eine optimale Abdeckung der Trefferfläche hat, sodass gezielte Würfe sicher im Korb landen. Nicht nur deshalb bringt dieser Korb jede Menge Spaß.

Wählt man eine Variante mit einem großen Metallkranz, kann an dieser auch Werbung angebracht werden und somit Sponsoren gewonnen werden. Es gibt diese Körbe in unterschiedlichen Varianten, die TÜV geprüften Geräte liegen preislich bei ca. 700,00 Euro.

Finanzielle Auswirkungen:

Auswirkungen auf den Klimaschutz: